

El golf más cubano en décadas

15/02/2011

Ignacio García, arquitecto proyectista general del nuevo Campo de Golf 18 hoyos y Club de Nivel Internacional en los Cayos de Villa Clara, presentó el Proyecto de la Inversión en los primeros días de febrero en la Sala de Juntas del Hotel Panorama, uno de los hoteles que tiene el Grupo de Turismo Gaviota en la exclusiva zona de Miramar, donde se concentra la mayoría de las firmas comerciales y embajadas de La Habana.

La conferencia del arquitecto, ante un gran número de asistentes, se centró en dar una visión general del campo de golf, la casa club y el resto de edificaciones complementarias que forman parte de la inversión.

También habló de los objetivos ya alcanzados y los que todavía están por llegar, además de las soluciones y los retos que el equipo hispano-cubano tiene por delante para concluir la construcción de este novedoso Proyecto en Cuba.

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com